

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**  
Pour diffusion immédiate

***Fondation Desjardins***

**Blainville, le 26 octobre 2018** - C'est le 23 octobre dernier que la Caisse de l'Envolée organisait une courte cérémonie de remise pour trois de ses membres étudiants ayant remporté une bourse d'études provenant de la Fondation Desjardins. Une somme totale de 12 000 \$ a été octroyée pour leur persévérance et leur engagement à leurs projets d'études. Tous rassemblés, membres de la direction et du conseil d'administration de la Caisse, nous étions heureux de souligner leurs parcours.



La Fondation Desjardins est l'organisme philanthropique du Mouvement Desjardins qui contribue à la réussite éducative des jeunes, notamment par la remise de bourses et de prix, et par ses actions en partenariat avec des organismes reconnus, et ce, depuis maintenant 40 ans.

La Caisse est donc très enthousiaste de mettre en lumière les exploits de ses membres et continue de croire en leurs capacités pour le futur de demain.

Félicitations!

**À propos de la Caisse Desjardins de l'Envolée**

La Caisse Desjardins de l'Envolée, avec ses 104 employés et un actif de plus de 1,1 milliard de dollars, est un acteur important dans le développement de la région. Elle offre des produits et services financiers à plus de 34 500 membres et a comme mission de contribuer au mieux-être économique et social des personnes et de la collectivité.

- 30 -

Source : Linda Marsolais, conseillère en vie associative  
Communication et Secrétariat général  
450 430-4603, poste 1242